

Jahresrückblick 2019

Auch im Jahr 2019 erhielten wir einige Anrufe oder Besuche interessierter Menschen während unserer Sprechstunden oder bei unseren Infoständen z.B. beim Auer Stadtfest oder beim „Mobilen Seniorenwegweiser“ in Schwarzenberg. Wir konnten geeignete Hilfsmittel empfehlen oder Tipps und Hilfestellung für die Beantragung von Blindengeld und weiteren Nachteilsausgleichen geben.

Leider war die Nachfrage von Seiten der Schulen nicht so groß wie im Vorjahr. Umso mehr haben wir uns über das Interesse der Kinder im Hort der Grundschule „Albrecht Dürer“ in Aue gefreut.

Wir setzten uns für die barrierefreie Gestaltung von Ampelanlagen in Aue ein. Und unterstützten u.a. das „Bergbaumuseum Oelsnitz/Erzgebirge“ bei der barrierefreien Gestaltung.

Eine echte Abwechslung waren auch im Jahr 2019 unsere Fahrten, die uns diesmal nach Crottendorf zum „Raacherkarzle machen“, in das Leipziger Neuseenland, zum Naumburger Dom in die Sektkellerei Freyburg und zum Fichtenhäusel in Bärenstein führten.

Aus unserem Veranstaltungsplan für 2019:

- 7. Februar – Bowling
- 26. April – Treffen Bad Schlema – Schneeberg
Vorstellung Mobiltelefon „BlindShell Classic“
- 6. Juni – Tag der Sehbehinderten
Thema: Licht – Vortrag Sehzentrum Chemnitz
- 12. Oktober – Woche des Sehens
„Kino ohne Hürden!“ Es wird der Film „Willkommen bei den Hartmanns“ vorgeführt
- 25. November – Treffen Schwarzenberg
Basteln von Weihnachtsdeko und gemütliches Beisammensein

Sehr schön waren auch die Wanderungen, die wir gemeinsam mit dem "VdK Ortsverband ASZ") durchgeführt haben.

Jeden zweiten Donnerstag im Monat haben wir im "Blauen Engel" in Aue gekegelt.

Jeden dritten Mittwoch im Monat war Info-Stammtisch im "Samocca" Aue. Ein Thema war z.B.: "Tipps für Angehörige blinder und sehbehinderter Menschen“.

Am 14.12.2019 ging mit unserer Weihnachtsfeier, die wir gemeinsam mit dem VdK im Kulturzentrum „Goldne Sonne“ Schneeberg durchführten, Ein sehr schönes Vereinsjahr zu Ende.